



Mitglied von  
**Kunst An Hecken  
und ZÄKUNEN**

# Sonderausstellung im Museum Kloster Machern „Emaille trifft Leinwand“

**Ausstellungsdauer:**  
17.02.2026 – 30.04.2026

Hans-Dieter Jung  
zeigt aus seinem  
„Atelier Am Kaisergarten“,  
Bergweiler,  
Impressionen aus über 60 Jahren  
Schaffenszeit -  
in Emaille - die Malerei mit Glas  
und in Acryl

**Sondertermin 1:**  
**Samstag, der 21. Februar 2026**  
**13:30 – 16:30 Uhr**

Malen mit dem Künstler unter Anleitung -  
für alle Altersgruppen geeignet  
Teilnahme gegen Spende zu Gunsten des  
Kinderhospiz nestwärme e.V.

**Sondertermin 2:**  
**Samstag, 28. März 2026**  
**13:30 – 16:30**

Unter fachkundiger Anleitung:  
mit flüssiger Emaille abstrakt malen und  
brennen.

Unkostenbeitrag zu Gunsten des  
Kinderhospiz nestwärme e.V.

Die Ausstellung ist im Rahmen der  
Öffnungszeiten des Historischen  
Spielzeug- und Ikonenmuseums  
zugänglich.

[www.klostermachern.de](http://www.klostermachern.de)